



N^o 057

Le 15 mars 1989

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR SE REND EN
NOUVELLE-ZÉLANDE POUR LA RÉUNION DU GROUPE DE CAIRNS
ET DES ENTRETIENS BILATÉRAUX SUR LE COMMERCE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John Crosbie, effectuera du 17 au 25 mars prochain une visite en Nouvelle-Zélande, où il participera à une réunion des pays exportateurs de produits agricoles membres du Groupe de Cairns, et aura des entretiens bilatéraux avec des représentants du gouvernement néo-zélandais et des chefs d'entreprises.

Du 17 au 19 mars, M. Crosbie rencontrera à Waitangi les ministres des treize pays membres du Groupe de Cairns pour mettre au point une stratégie destinée à débloquer les négociations commerciales multilatérales.

Cette réunion fait partie des entretiens que poursuit le ministre pour essayer d'aider les États-Unis et la Communauté européenne à sortir de l'impasse à laquelle ils se sont heurtés lors de la rencontre ministérielle du GATT à Montréal en décembre dernier. Depuis, M. Crosbie s'est entretenu avec plusieurs dirigeants du GATT en Europe, au Japon et à Washington, notamment avec le Directeur général du GATT, M. Arthur Dunkel, le Commissaire de la CE chargé des relations extérieures, M. Frans Andreissen, la représentante au Commerce des États-Unis, Mme Carla Hills, et le Secrétaire américain à l'Agriculture, M. Clayton Yeutter, pour tenter d'arriver à une solution constructive. Les ministres ont convenu à Montréal de s'efforcer de résoudre les questions en suspens avant la réunion du Comité des Négociations commerciales, qui se tiendra du 5 au 7 avril prochain à Genève.

.../2